

Ramadan Iftar Discusses Ways of Benefiting from European Grants

The Confederation of Egyptian European Businessmen Associations (CEEBA) held a Ramadan Iftar [fast-breaking meal] party as part of the initiatives to enhance the role of the business community in achieving development and attracting more European investments to Egypt,

The event was attended by Alexandria Governor, Maj. Gen. Adel Labib, European Union (EU) Ambassador to Cairo Klaus Ebermann, ambassadors of European countries, businessmen associations' leaders and businessmen.

They discussed ways to enhance CEEBA's role in attracting European investments and technology to Egypt, and develop a mechanism for Egyptian companies to capitalize on more than €1 billion of European grants and financial loans.

They also discussed the future of the Euro-Mediterranean Free Trade Area (EMFTA).

Dr. Riad has taken over the chairmanship of the Egyptian-German Business Council, succeeding Mahmoud al-Qais.

Next year, political conferences and meetings are going to be held in Egypt, Belgium, Spain, France, Germany, England, the Netherlands, Italy and Finland with a view to attracting investments, boosting exports, supporting tourism and creating new job opportunities in Egypt.

Ein Iftar-Essen im Ramadan zur Diskussion der Nutzungsmöglichkeiten von europäischen Spenden

Diaa Abdel-Hamid schrieb:

Im Rahmen der Förderung der Rolle von der Geschäftsgesellschaft zur Entwicklung und Steigerung der europäischen Investitionen in Ägypten hat der Verband für ägyptisch-europäische Geschäftsorganisationen ein Geschäfts-Iftar-Essen organisiert, an dem General Adel Labib, Gouverneur von Alexandria, Klaus Ebermann, Botschafter der europäischen Union, die Führungskräfte der Geschäftsorganisationen sowie Industrie- und Handelsleute teilgenommen haben.

Es wurde über die Aktivierung der Rolle des Verbandes bei der Förderung der Investitionen und Nutzung von europäischen Technologien in den verschiedenen Bereichen Ägyptens diskutiert. Erörtert wurde ebenfalls ein Mechanismus zur Optimierung der Nutzung von mehr als eine Milliarde Euro an Spenden und europäischen Finanzierungsgeldern durch ägyptische Firmen.

Über die Zukunft der freien Handelszone in Europa und der Mittelmeer-Region wurde ebenfalls gesprochen.

Dr. Nader Riad, Vorsitzender des ägyptisch-deutschen Geschäftsrates, übernahm bei dieser Veranstaltung die Präsidentschaft des Verbandes für die kommende Zeit von Herrn Mahmoud Qeis. Er bestätigte, das Programm des Verbandes im kommenden Jahr beinhalte Kongresse und politische Treffen in Ägypten, Belgien, Spanien, Frankreich, Deutschland, England, Holland, Italien und Finnland mit dem Ziel Investitionen ins Land zu locken, Exporte zu fördern, den Tourismus zu unterstützen sowie neue Arbeitsplätze auf dem ägyptischen Markt zu schaffen.